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ABSTRAK 

Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan keterampilan membaca 

bahasa Arab dalam aspek kognitif melalui metode reciprocal di program beasiswa 

MHI STAI Al-hidayah Bogor. Metodologi penelitian yang digunakan adalah 

penelitian tindakan kelas model Chost, yang diawali dengan mengungkapkan 

sebuah masalah penelitian, hipotesis tindakan, kemudian hipotesis tersebut diuji 

melalui empat tahapan, (a) Plan (perencanaan), (b) Act (pelaksanaan), (c) 

Observer (pengamatan), (d) Reflect (refleksi). 

Ada empat langkah dalam metode reciprocal  ini; 1) Predicting yaitu 

memprediksi apa yang terjadi dalam sebuah teks dengan penggabungan wawasan 

mahasiswa sesuai dengan tema yang sedang dibacanya, 2) Clarifying membahas 

beberapa kosa kata atau kalimat yang belum dipahami, 3) Questioning, kegiatan 

mahasiswa untuk membuat beberapa soal dari materi teks yang telah mereka baca, 

4) Summarizing, kegiatan meringkas kembali dengan bahasa mereka sendiri, 

mesintesis dan mengevaluasi sebuah teks. 

Proses pengumpulan data menggunakan observasi, kuisioner, catatan 

lapangan dan tes. Untuk mengetahui tingkat reliabilitas tes, maka dilakukan uji 

reliabilitas dengan menggunakan rumus Kuder Richardson (KR-20). Setelah 

dilakukan uji validasi dan uji reliabilitas, dinyatakan bahwa instrumen tes sangat 

reliabel dan valid. Data kualitatif divalidasikan melalui tringulasi data yang 

mencakup empat cara yaitu; kredibilitas, transferabilitas, dependibilitas, dan 

konfirmabilitas.   

Hasilnya, keterampilan membaca mahasiswa dalam aspek kognitif 

mengalami peningkatan yang signifikan. Nilai rata-rata pada pra siklus adalah 

55,27 kemudian pada siklus pertama skor keterampilan membaca rata-rata naik 

menjadi 86,02. Nilai rata-rata meningkat kembali pada siklus kedua, yaitu 91,16. 

Ini membuktikan bahwa metode yang tepat dalam pembelajaran membaca dapat 

membantu siswa meningkatkan keterampilan membaca, salah satunya adalah 

kemampuan kognitif. Meskipun metode reciprocal sudah dianggap sebagai 

metode pembelajaran yang lama, akan tetapi di pondok pesantren MHI metode ini 

adalah metode pembelajaran baru, sehingga dapat menginspirasi metode 

pengajaran bahasa di sekolah tradisional lainnya. 

 

Kata Kunci: Text Arab, Keterampilan Membaca, Reciprocal, Penelitian 

Tindakan 
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ABSTRACT 

The purpose of this study is to improve reading skills in the cognitive 

aspects of Arabic. However, the method used is still traditional, learning is only 

focused on the teacher's direction. Even though in this age of technological 

progress teaching in all fields of education must refer to student activities. In this 

study, researchers conducted classroom action research to apply the reciprocal 

method in reading learning.  

There are four steps in this reciprocal method, including: 1) Predicting is 

predicting what happens in a text by combining student insights according to the 

theme being read, 2) Clarifying discussing some vocabulary or sentences that 

have not been understood, 3) Questioning, student activities to make some 

questions from text material that has been they read, 4) Summarizing, 

summarizing activities in their own language, synthesizing and evaluating a text. 

The process of collecting data were observations, questionnairs, field 

notes and tests. To determine the level of reliability of the test, the reliability test was 

performed using the Kuder Richardson formula (KR-20). After the validation and 

reliability tests were carried out, it was stated that the test instruments were very reliable 

and valid. Qualitative data is validated through data triangulation which includes four 

ways namely; credibility, transferability, dependability, and confirmability.   
As a result, students' reading skills in cognitive aspects experienced a 

significant increase. The average value in the pre cycle is 55.27 then in the first 

cycle the average reading skill score rises to 86.02. The average value increases 

again in the second cycle, which is 91.16. This proves that the right method in 

learning to read can help students improve reading skills, one of which is 

cognitive ability. Although the reciprocal method has been considered an old 

learning method, in the MHI Islamic boarding school this method is a new 

learning method, so it can inspire language teaching methods in other traditional 

schools. 
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 حركية مهارة املراءة امؼربية من خلال امخدريس امخبادلي

 يدى الإسلامي ،المدرسة امؼلً اميداية بوجور(ام )بحر عملً في برنامج المنح الدراس ية في مؼيد 

 مفذاح ووسادهوريجا

 انوسّاهيات امخطبيلية

 

 موخص امبحر

طامب مذخطص  كراءة امنص بانوغة امؼربية هي واحدة من الموضوػات امتي يجب أ ن يدبؼيا كل

سلامية  هدوهيس يا. كل طامب يجب أ ن  -، بوجور (MHI)في امتربية الإسلامية في مدرسة مؼيد ىدى اإ اإ

لذلك امغرض  .يكون ماىرًا في كراءة امنطوص امؼربية،  أ حدىا املدرة المؼرفية ػلى كراءة محخويات املراءة

ن امطريلة  مهارات املراءة في الجواهب المؼرفية حركية من ىذه الدراسة هي نوغة امؼربية . ومع ذلك ، فاإ

المس خخدمة ل حزال ثلويدية ، وامخؼلم يركز فلط ػلى اتجاه المؼلم. رغم أ هو في غصر امخلدم امخكنوموجي ، 

لى أ وشطة امطلاب. في ىذه الدراسة ، أ جرى امباحر  يجب أ ن يشير امخؼويم في جميع مجالت امخؼويم اإ

 ق امخدريس امخبادلي في ثؼلم املراءة.أ بحاثًً في امفطل الدراسي مخطبي

امخنبؤ ىو امخنبؤ بما يحدث في  (1 :ىناك أ ربع خطوات في امطريلة امخدريس امخبادلي ، فما يلً 

( ثوضيح مناكشة بؼظ 2امنص من خلال الجمع بين رؤى امطلاب وفلاً نوموضوع الذي ثتم كراءثو ، 

ل س ئلة ، أ وشطة امطلاب مطرح بؼظ ال س ئلة من مواد ( طرح ا3المفردات أ و الجمل امتي لم يتم فيميا ، 

 .( ثوخيص ، وثوخص ال وشطة مرة أ خرى في مغتهم ال م ، واهتمثيل المخخوط وثلييم امنص4هطية تم كرأ وا ، 

خخدام عموية جمع امبيانات وَجس خخدم س ْ ملاحظات واس خبيانات وملاحظات ميداهية  باإ

جراء اخذبار الموزوكية باس خخدام ضيغةمخحديد مس خوى موزوكية الاخذبا .واخذبارات  Kuder ر ، تم اإ

Richardson (KR-20).  ن أ دوات جراء اخذبارات امخحلق من امطحة والموزوكية ، كيل اإ بؼد اإ

يتم امخحلق من صحة امبيانات امنوغية من خلال امخثوير امبيانات امتي  .الاخذبار موزوكة نوغاية وضالحة

 .املابوية نوخحويل والموزوكية وامخأ كيدالمطداكية و  :جشمل أ ربع طرق هي

هديجة لذلك ، شيدت مهارات املراءة لدى امطلاب في الجواهب المؼرفية زيادة كبيرة. مذوسط  

لى املراءة مهارة درجة، ثم في الدرجة ال ولى ارثفع مذوسط  55.27 ىو امسابلة الدورة في امليمة . 86.62 اإ

 ثؼلم في امطحيحة امطريلة أ ن يثبت ىذا. 91.16 وىو ، امثاهية الدورة في أ خرى مرة امليمة مذوسط يزيد

من  امرغم ػلى. المؼرفية املدرة وأ حدىا ، املراءة مهارات تحسين ػلى امطلاب جساػد أ ن يمكن املراءة

ل أ ن ىذه امطريلة في مدرسة الإسلامية الداخوية هي  MHI اغخبار امطريلة المخبادلة طريلة ثؼلم كديمة ، اإ

ميام طرق ثدريس انوغة في المدارس امخلويدية ال خرىط  .ريلة ثؼويمية جديدة ، بحير يمكنها اإ

 

مَ ام  مهارة املراءة، امخدريس امخبادلي، المنهج، امخؼويم حركية: امنص امؼربي،  فذاحيةالمِ  اتكََِ
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